

PUSPEN

Dandim 0829/Bangkalan Sambut Kepulangan Satgas Apter Papua

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.PUSPEN.ID

Jan 31, 2023 - 12:01



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyambut kepulangan 2 personel dari Satgas Apter Papua

BANGKALAN, - Setelah bertugas selama kurang lebih 13 bulan di Kodam XVII/Cendrawasih dan Kodam XVIII/Kasuari. 2 (dua) personel Kodim 0829/Bangkalan, Serka Ali Mashuni, anggota Koramil 0829-14/Klampis dan Sertu Ari Harianto, anggota Koramil 0829-10/Galis. Kembalinya kedua personel dari pelaksanaan tugas penebalan, Satgas Apter disambut langsung oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan pada Senin (30/01/2023) siang.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menuturkan, “Kami menyambut dua rekan anggota Kodim 0829/Bangkalan yang telah kembali dari penebalan tugas Apter di Kodam XVII/Cendrawasih dan Kodam XVIII/Kasuari.” Tutur Dandim.

“Alhamdulillah, dua anggota kita tersebut bisa melaksanakan tugas selama kurang lebih 13 Dandim dan melaksanakan tugas dengan baik, Alhamdulillah bisa kembali lagi ke wilayah Bangkalan dalam keadaan aman. Saya ucapkan selamat tentunya, karena pelaksanaan tugas operasi dimanapun berada itu merupakan kehormatan. Selagi prajurit itu melaksanakan tugas dengan baik, bisa menjaga nama baik sebagai prajurit, melaksanakan operasi dengan benar ditempat penugasan, maka itu, merupakan sebuah prestasi yang sangat membanggakan.” Papar Dandim.

Dandim lantas melanjutkan, “Apalagi, saya lihat disana kedua personel tersebut bisa melaksanakan tugas dengan baik, Mudah-mudahan, kedua rekan kita ini bisa menjadikan penugasan ini sebagai pengalaman, menjadi modal dasar atau modal tambahan dalam melaksanakan tugas ke depannya, dan mudah-mudahan apa yang dikerjakan disana, menjadikan sebagai amal ibadah yang tidak putus-putusnya. Dan saya yakin apa yang dilakukan disana sudah banyak memberikan hal-hal yang positif, hal-hal yang baik bagi masyarakat.” Tutur Dandim.

“Saya ucapkan selamat pada mereka termasuk pada keluarga, Mudah-mudahan nanti bisa segera menyesuaikan setelah pulang dari penugasan, dinas kembali si wilayah Kodim 0829/Bangkalan.” Pungkas Dandim.